

## 7. Deutsch-Belarussische Städtepartnerkonferenz

Vom 16. bis 17. Oktober 2009 fand die 7. Deutsch-Belarussische Städtepartnerkonferenz in Mogiljow statt, zu der mehr als hundert Teilnehmer aus deutschen und belarussischen Partnerstädten zusammenkamen. Neben kommunalen Vertretern diskutierten auch Vertreter von Nichtregierungsorganisationen aus beiden Ländern, die in den Städtepartnerschaften engagiert sind, gemeinsam über die Intensivierung der Zusammenarbeit auf kommunaler Ebene. Die Konferenz stand unter dem Titel „Städtepartnerschaft: Kooperation – Vernetzung – Perspektiven“. Zu der Konferenz hatten die Stadt Mogiljow und die Belarussische Gesellschaft für Freundschaft und kulturelle Beziehungen mit dem Ausland sowie von deutscher Seite die Botschaft der Republik Belarus in Deutschland, die Stadt Eisenach und der Bundesverband Deutscher West-Ost-Gesellschaften (BDWO) in Kooperation mit der Stiftung West-Östliche Begegnungen, Berlin eingeladen. (pf)

